

# Gros lifting pour l'église de Seiry

L'église de Seiry avait besoin d'un gros lifting de son enveloppe extérieure: c'est chose faite, un gros chantier est achevé.

Toiture et clocher ont été entièrement rénovés. La peinture extérieure a été également refaite à la couleur d'origine.



*L'église avant et après la rénovation.*



*Les larmiers, gravement endommagés, ont dû être remplacés.*



*Sur le clocher, la couverture en éternit a été remplacée par des écailles de zinc.*



**PAR CLAUDE JENNY**

**PHOTOS : LDD**

Responsable du suivi de cette rénovation pour le Conseil de paroisse, Sophie Ding est satisfaite: tout s'est déroulé quasiment durant le timing défini et le budget a été respecté. «Un gros chantier car il s'agissait de rénover toute la toiture ainsi que le clocher, les deux éléments présentant des signes de vieillesse inquiétants» explique la conseillère. Au niveau de la toiture, toutes les tuiles ont été changées et certaines poutres ont dû être traitées. Il a fallu également changer les larmiers entièrement. Pour le clocher, des poutres du tablier étaient carrément pourries et les éléments en Eternit ont été remplacés par des écailles de zinc. Six mois de travaux menés à bien par plusieurs maîtres d'état de la région pour un coût total de 370'000 francs. Aujourd'hui, l'église de Seiry est ainsi entièrement rénovée. Quant au coq au sommet du clocher, c'est toujours le même!

*M. le coq trône toujours fièrement : il a parfaitement supporté ces gros travaux !*